

C'est en Septembre 2007 que nous avons effectué les premières démarches en vue d'acquérir une maison. Nous hésitions entre acheter une maison récente et faire construire (Idée qui me me plaisait pas plus que cela car j'imaginais des problèmes à répétition).

Dès le début de nos recherches nous avons découvert le site Internet de HOME CREATION ; sitôt une demande de renseignements envoyée nous avons été contacté par Monsieur TINGUELY qui nous a proposé rendez-vous et visite d'une de ses réalisations ; car pour lui une visite parle beaucoup plus que la plus belle des documentations.

Cette première visite nous a emballé , nous avions trouvé du premier coup ce que nous recherchions et M Tinguely est quelqu'un qui parle avec conviction de son métier . Nous avons de suite senti qu'il était sérieux , responsable et que nous pouvions lui faire confiance .